







Medieneinladung, 8. September 2022

Mit neuen Denkansätzen zur smarten Verwaltung

Wie lassen sich Prozesse in der öffentlichen Verwaltung so vereinfachen und digitalisieren, dass sie Bürgerinnen und Bürgern noch dienlicher sind? Die Tagung «Swiss Smart Government Day» greift diese Frage auf und holt Führungskräfte aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik, Verwaltung und IT-Industrie am 15. September 2022 nach St.Gallen, Berneggstrasse 2, Kongresshotel Einstein. Mit neuen Denkansätzen arbeiten sie gemeinsam an einer vernetzten und «smarteren Verwaltung».

«Der Swiss Smart Government Day ist ein Treffpunkt für alle, die Verwaltung neu denken und dadurch smarter gestalten wollen», erklärt Prof. Dr. Ali Asker Guenduez, Assistenzprofessor für Digital Government und Leiter des Smart Government Lab an der Universität St.Gallen. Geboten werden neben zehn Vorträgen sechs interaktive Sessions und zwei Podiumsdiskussionen. Zur Diskussion stehen zum Beispiel folgende Themen:

- die Gestaltung internationaler Datenräume
- der Einsatz von F***Up Meetings in der Verwaltung
- die Praxistauglichkeit von Regulatory Sandboxes
- die automatische Umsetzung von Regulierungen
- die Bedeutung des Vereins- und Verbandsmodells für die Digitalisierung
- Denken in Geschäftsmodellen

Unter den Referent:innen sind:

- Maria Pappa, Stadtpräsidentin St.Gallen
- Mehira Nassima, Vizedirektorin im Bundesamt für Gesundheit
- Roger Michlig, Chef Digitalisierung und Cybersicherheit im VBS
- Jutta Krey, IT-Strategin der Stadt München
- Matthias Spielkamp, Präsident AlgorithmWatch Schweiz
- Jan Tschemernjak, Leiter Team IT Stadt Ulm,
- Robin Heilig, Prozessmanagement und IKT-Strategie Stadt Wien
- Jana Janze, CEO GovMarket Österreich

Unterstützt wird die Konferenz von der Stadt St.Gallen (Main Partner), PwC und Abraxas (Premium Partner) sowie Abacus, Innosolv, CM Informatik AG und dem Amt für Wirtschaft und Arbeit des Kantons St.Gallen. Patronatspartner sind die Universität St.Gallen, die Schweizerische Gesellschaft für Verwaltungswissenschaften, digitalswitzerland, east#digital, das Bodensee Zentrum Innovation 4.0, staatslabor, Denkraum Bodensee, die Smartcity Alliance, SATW, Smart City Hub, Smart City Lab und die Wirtschaft Region St.Gallen. Medienpartner sind «Leader» und das HSG-Studierendenmagazin «prisma».

Medienschaffende sind herzlich willkommen. Um Akkreditierung bei <u>aliasker.guenduez@unisg.ch</u> wird gebeten. Weitere Informationen zur Tagung finden Sie unter: <u>www.smartgovernmentday.swiss</u>

Kontakte für Rückfragen und Akkreditierung:

Prof. Dr. Ali Asker Guenduez, Leiter Smart Government Lab +41 71 224 28 52, <u>aliasker.guenduez@unisg.ch</u> <u>www.smartgovernmentday.swiss</u>